

**BERITA ACARA**  
**HASIL PELAKSANAAN KEGIATAN WORKSHOP STRATEGI PENYUSUNAN BORANG DAN**  
**KEPENULISAN JURNAL SERTA MUSYAWARAH BESAR ASOSIASI ILMU PEMERINTAHAN**  
**PERGURUAN TINGGI MUHAMMADIYAH (AIPPTM)**

---

Pada hari Senin dan Selasa, tanggal sembilan belas dan tanggal dua puluh, tahun dua ribu enam belas di Makassar Golden Hotel (MGH), Asosiasi Ilmu Pemerintahan Perguruan Tinggi Muhammadiyah (AIPPTM) menyelenggarakan Kegiatan Workshop Strategi Penyusunan Borang, Kepenulisan Jurnal, dan Musyawarah Besar Asosiasi Ilmu Pemerintahan Perguruan Tinggi Muhammadiyah (AIPPTM).

A. Kegiatan dilaksanakan dalam tiga sesi yakni:

*Sesi pertama:* Pemaparan dan diskusi materi tentang “Strategi Penyusunan Borang”. Materi ini disampaikan oleh Dr. Tri Sulistyaningsih, M.Si., dihadiri oleh 30 (tiga puluh) anggota AIPPTM, dan dilangsungkan dalam waktu 3 Jam (19.00-22.00).

*Sesi kedua:* Pemaparan dan diskusi materi tentang “Strategi Kepenulisan Jurnal”. Materi disampaikan oleh Assoc. Prof. Achmad Nurmandi, M.Sc. dihadiri oleh 30 (tiga puluh) anggota AIPPTM, dan dilangsungkan dalam waktu 2 Jam (08.00-10.00).

*Sesi ketiga:* Musyawarah Besar Pemilihan Pengurus Periode 2017-2020. Sesi ini dipimpin langsung oleh Assoc. Prof. Achmad Nurmandi, M.Sc., dan Dr. Tri Sulistyaningsih, M.Si., dihadiri oleh 30 (tiga puluh) anggota AIPPTM, dan dilangsungkan dalam waktu 2 Jam (10.00-12.00).

B. Hasil kegiatan dan keputusan asosiasi adalah:

1. Target AIPPTM adalah mendorong dan membantu Program Studi Ilmu Pemerintahan yang tergabung dalam asosiasi untuk meningkatkan grade akreditasi, dari grade C menjadi B dan dari grade B menjadi A. Strategi untuk mencapai target tersebut adalah AIPPTM melakukan pendampingan pada masing-masing Program Studi Ilmu Pemerintahan yang tergabung dalam asosiasi.
2. AIPPTM mendorong anggota asosiasi untuk meningkatkan kuantitas dan kualitas publikasi ilmiah baik dalam bentuk Proseding, Buku, dan Jurnal. Untuk mewujudkan hal ini, AIPPTM melakukan langkah-langkah sebagai berikut: Membuat jurnal asosiasi, membangun jaringan international, dan mengadakan pelatihan kepenulisan karya ilmiah (Buku dan Jurnal).
3. Peserta musyawarah AIPPTM memutuskan bahwa Ketua Umum dan Sekretaris Umum AIPPTM Periode 2017-2020 adalah Assoc. Prof. Achmad Nurmandi, M.Sc., sebagai ketua umum, dan Dr. Tri Sulistyaningsih, M.Si. sebagai sekretaris umum.
4. Penentuan pengurus dan struktur AIPPTM periode 2017-2020 dilakukan secara musyawarah pada musyawarah AIPPTM berikutnya.

Demikian berita acara ini dibuat dengan sebenar-benarnya sebagai acuan dalam pengembangan AIPPTM.

Atas Nama Pengurus  
Asosiasi Ilmu Pemerintahan Perguruan Tinggi Muhammadiyah (AIPPTM)  
Makassar, 19-20 Desember 2016

**Ketua Umum**  
**(Assoc. Prof. Achmad Nurmandi, M.Sc.)**

**Sekretarsi**  
**(Dr. Tri Sulistyaningsih, M.Si.)**

**Pemetaan Masalah dan Rencana Aksi AIPPTM**

No	IP-PTM	Permasalahan	Rencana Aksi
1	IP-STISIP Sinjai	1. Grade akreditasi masih C.	1. AIPPTM melakukan pendampingan dan pembimbingan untuk meningkatkan grade akreditasi Prodi IP STISIP Sinjai, dari C ke B.
		2. Rasio dosen dan mahasiswa (1:36) dinilai sudah memenuhi standar DIKTI. Kendati demikian, IP STISIP Sinjai perlu meningkatkan kualitas dosen terutama dalam bidang penelitian, publikasi, dan kepengkatan.	2. AIPPTM membangun kerja sama dengan perguruan tinggi dalam dan luar negeri sebagai mitra penelitian dan publikasi.
		3. Kepangkatan dosen masih belum memenuhi standar DIKTI	3. AIPPTM mengadakan Workshop tentang kepengkatan dosen (Jabatan Akademik)
		4. Penjaminan mutu IP-STISIP Sinjai perlu diselaraskan dan disesuaikan dengan Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI)	4. AIPPTM mengadakan Lokakarya SPMI
2	IP-UNMUH Buton	1. Grade akreditasi B.	1. AIPPTM melakukan pendampingan untuk meningkatkan grade akreditasi dari B ke C.
		2. Sumber Daya Manusia Prodi masih kurang (belum sesuai standar DIKTI)	2. AIPPTM mengadakan Workshop tentang kepengkatan dosen.
		3. Publikasi dosen masih belum memenuhi standar DIKTI	3. AIPPTM membangun kerja sama dengan perguruan tinggi dalam dan luar negeri sebagai mitra penelitian dan publikasi.
3	IP-UNMUH Sidrap	1. Rasio dosen dan mahasiswa (1:37) dinilai telah memenuhi standard Kemenristek DIKTI. Kendati demikian, IP UNMUH Sidrap perlu mendorong dosen-dosen untuk mengurus kepengkatan akademik (Jabatan Fungsional)	AIPPTM mengadakan Workshop tentang kepengkatan dosen (Jabatan Akademik)
		2. Garde akreditasi B	AIPPTM membantu dan mendampingi IP-UNMUH Sidrap untuk mencapai grade akreditasi A.
4	IP-UMT	3. Grade akreditas B	AIPPTM membantu dan mendampingi IP-UMT untuk mencapai grade akreditasi A.
5	IP-UNMUH Jember	4. Grade akreditas B	AIPPTM membantu dan mendampingi IP-UNMUH Jember untuk mencapai grade akreditasi A.
6	IP-UMP	5. Grade akreditas B	IPPTM membantu dan mendampingi IP-UMP untuk mencapai grade akreditasi A.
7	IP-UNMUH Luwuk	6. Grade akreditasi B	AIPPTM membantu dan mendampingi IP-UNMUH Luwuk untuk mencapai grade akreditasi A.
8	IP-UNISMUH	7. Grade akreditasi B	AIPPTM membantu dan mendampingi IP-UNMUH Luwuk untuk mencapai grade akreditasi A.